

**Gesendet:** Mittwoch, 2. Januar 2013 18:39

**An:** 66-Poststelle Amt für Strassen + Verkehrstechnik; 02-11/6 Geschäftsstelle Anregungen und Beschwerden

**Betreff:** Unfallgefahr durch fehlendes Stoppschild in Deutz

Sehr geehrte Mitarbeiter der Stadt Köln,

ich bitte Sie zur Verbesserung der Verkehrssicherheit an der im Folgenden beschriebenen Stelle ein Stoppschild anzubringen.

Fährt man mit dem KFZ in Deutz von der Straße "Im Hasental" auf den "Deutzer Ring" in Richtung A559 auf, fehlt hier ein Beschleunigungsstreifen zum einfädeln in den fließenden Verkehr, der leider meist schneller als 50 km/h fährt. Weil ich noch rechtzeitig auf letzter Rille bremsen konnte und der von links kommende Verkehr aufmerksam war, bin ich vor ein paar Tagen nur knapp an einem Unfall vorbei gekommen. Nach der Rücksprache mit Kollegen kommt es dort immer wieder zu brenzligen Situationen. Hier fehlt ein Stoppschild, was klar darauf hinweist, dass kein Beschleunigungsstreifen vorhanden ist. Durch die gebogene Rechtskurve ist dies leider nicht rechtzeitig zu erkennen. Auch das untypische weiße Schild an der linken (!! ) Seite der Straße etwa 200 m vor dem Deutzer Ring hilft nicht, da es nicht eindeutig und bei Dunkelheit / Nässe zwischen den Bäumen schlecht zu erkennen ist.

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen unterXXXXXX gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen